



L'Armée du Salut pense aux personnes touchées par le tremblement de terre en Turquie et en Syrie.



© Google Maps / Libre de droits

Tôt lundi matin, un tremblement de terre dévastateur a surpris les habitants de la région frontalière turco-syrienne dans leur sommeil.

Des secousses étaient encore perceptibles à plus de 200 kilomètres de distance. La ville turque de Gaziantep, située à proximité de l'épicentre du séisme, est particulièrement touchée. Mercredi matin, le nombre de victimes approchait les 10'000. Des images choquantes des décombres ont fait le tour du monde ces derniers jours. La Suisse fournit une aide humanitaire d'urgence à la Turquie et à la Syrie.

L'Armée du Salut est également profondément touchée par cette tragédie humanitaire. Nous sommes en pensée avec les nombreuses victimes de cette catastrophe. Priez avec nous pour les nombreuses personnes qui ont perdu la vie ou des êtres chers, qui ont été blessées ou qui sont encore portées disparues. Nous prions également pour les personnes courageuses, les services de secours et les membres d'organisations qui ont risqué leur vie pour chercher des survivants dans les décombres et soulager l'immense douleur sur place. Nous prions pour la Turquie et la Syrie et pour que leurs décideurs puissent exercer leur rôle de leader dans la crise pour le bien de la population.

L'Armée du Salut elle-même n'est pas présente en Turquie ou en Syrie et ne participe donc pas à l'aide d'urgence pour le moment. Si vous souhaitez soutenir les personnes touchées non seulement par vos prières, mais aussi financièrement, vous pouvez faire un don via Développement international de l'Armée du Salut. Nous transmettrons l'argent à l'un de nos partenaires qui travaille sur place. Vous trouverez le numéro IBAN ci-dessous. Mentionnez votre don avec "Turquie / Syrie".

Un grand merci de tout cœur.

IBAN : CH18 0900 0000 3000 6709 1

Auteur

Développement international

Publié le

8.2.2023